

UNITED NATIONS



NATIONS UNIES

x

DER GENERALSEKRETÄR

--

Botschaft zum Internationalen Tage des Gedenkens an die Opfer des Verbrechens des Völkermordes und ihrer Würde und der Verhütung dieses Verbrechens

9. Dezember 2024

Heute jährt sich die Annahme der Konvention über die Verhütung und Bestrafung des Völkermordes zum 76. Mal.

Die Konvention wurde am 9. Dezember 1948 angenommen.

Tragischerweise ist die düstere Schreckensvision des Völkermordes in einer von Spaltung, Misstrauen und Gewalt geplagten Welt nach wie vor präsent.

Im Namen der Opfer und Überlebenden von Völkermord müssen alle Regierungen die Konvention ratifizieren und vollständig durchführen und die Tatverantwortlichen zur Rechenschaft ziehen.

Wir müssen die Mittel zur Prävention stärken, einschließlich der Bildung und der Bekämpfung von Fehlinformation und Desinformation, die Hetze und völkermörderische Absichten und Handlungen schüren können.

Wir müssen die Entscheidungen des Internationalen Gerichtshofs über die Anwendung der Konvention achten und umsetzen.

Und wir müssen alles daransetzen, um Frühwarnzeichen zu erkennen und Alarm zu schlagen.

Die beste Art und Weise, den Opfern und Überlebenden von Völkermord Ehre zu erweisen, besteht darin, die Maßnahmen zur Verhinderung dieses grausamen Verbrechens zu verstärken.

---